
 

 

 

 

 

Bremen, 2. Juni 2016 

 
 
 
 
Grünflächen an der Weser 
 
. 
Wie schon im letzten Jahr fällt auch in diesem Jahr auf, dass die Grünflächen an der Weser zwar gemäht werden, der 
Bereich an und unter den Bänken sowie rund um die Dichtersteine aber ausgespart wird. Einige Bänke sind schon 
total zugewuchert. 
 
Der Beirat Blumenthal fordert den Umweltbetrieb Bremen auf, hier für Abhilfe zu sorgen. 

 

Anke Krohne 

Fraktionssprecherin 

für die LINKE 

im Beirat Bremen-Blumenthal 
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